



Las dependencias ofrecen gran comodidad para los residentes. En la imagen aparecen Jorge Cerda, gerente de Hotel El Dorado; María Patricia Saldaña, técnico en enfermería; Lorena Delgado, directora técnica de "Senior El Dorado"; y Francisca Barros, gerente comercial de Hotel El Dorado.

En pleno centro de Concepción

Disfrutar los mejores años de la vida ofrece "Senior El Dorado", el completo servicio para las personas de la tercera edad



Una alternativa diferente en el cuidado y residencia de las personas de la tercera edad en la Región del Biobío y el país ofrece Hotel El Dorado de Concepción, por medio de "Senior El Dorado", un espacio que brinda las mismas comodidades que las instalaciones hoteleras de cuatro estrellas, pero pensadas para el disfrute de quienes se encuentran en los mejores años de la vida.

El hogar, habilitado en el segundo piso del céntrico hotel, cuenta con personal profesional dedicado a la atención de los residentes, quienes tienen a disposición habitaciones singles y compartidas, las cuales poseen baño privado, televisión, mobiliario, Wi Fi y una serie de otras acomodaciones pensadas para adultos mayores.

"Senior El Dorado" también cuenta con servicio de lavandería de ropa personal, alimentación desde el restaurante, diversos salones y áreas comunes a disposición para juegos, biblioteca, terraza cerrada con luz natural, seguridad y redes secas y húmedas y extintores, ante la eventualidad de incendios.

Lo anterior viene acompañado con actividades de recreación y talleres de mantención física, todo dirigido por especialistas.

Lorena Delgado, enfermera y directora técnica de "Senior El Dorado", explicó que la idea de establecer una residencia para adultos mayores en el segundo piso del hotel es facilitarles la vida. "Le damos las posibilidades para que lo puedan pasar bien y vivir tranquilos. Nosotros cubrimos sus otras necesidades, como alimentación, alojamiento, aseo y lavado de la ropa. Que se desliguen de esas responsabilidades que pueden ser pesadas durante la etapa de adulto mayor, aprovechando la valiosa experiencia de atención del hotel", explicó.

Agregó que están disponibles 21 habitaciones para los residentes, las cuales pueden albergar a un máximo de 25 personas. "Pueden llegar solos, matrimonios o amigos, y usar habi-

taciones singles o compartidas. Todo se preparó según la normativa y las indicaciones de la Seremi de Salud. Se han hecho modificaciones, para que toda la estructura esté adaptada a los adultos mayores y no corran riesgos".

En ese sentido, se implementaron barandas en las paredes, barandas en las salidas de emergencia, rebajes de las tinas de baño, barras de sujeción en las duchas y barras al lado de los inodoros. También pisos antideslizantes en los baños", detalló la directora técnica de "Senior El Dorado".

Además, quienes están al cuidado de las personas son técnicos en enfermería, con turnos las 24 horas, por lo que los residentes no quedan solos en la noche. "Siempre hay alguien profesional al cuidado de ellos. También podemos requerir la asistencia de cuidadores capacitados para la asistencia de adultos mayores", indicó Lorena Delgado.

Es importante recalcar que, con la puesta en marcha de la residencia, los servicios de hospedaje que ofrece hace décadas Hotel El Dorado continúan de manera normal, en los otros pisos de su edificio.

UBICACIÓN

A todas las prestaciones ofrecidas por la residencia se suma la ventaja de su ubicación, en calle Barros Arana 348 de Concepción. Jorge Cerda, gerente de Hotel El Dorado, destacó este aspecto. "Tenemos una posición privilegiada. Un adulto mayor todavía va al banco, va la farmacia, puede ir al mall, puede tomarse un café en el centro, puede ir a la universidad, al parque Ecuador. Hay todo un entorno de servicios que están a un paso y eso lo permite nuestra ubicación", comentó.

Añadió que este aspecto también facilita las visitas a los residentes, con la ventaja de contar con locomoción y estacionamientos próximos, lo que permite que familiares y amigos acudan sin mayor dificultad y sin tener que realizar un viaje largo.

Para los interesados en conocer más detalles acerca de "Senior El Dorado", pueden escribir a los emails ventas@heldorfado.cl o senior@heldorfado.cl o llamar al +56 9 87402411. Quienes deseen conocer de primera mano las instalaciones, las puertas están abiertas para revisar las dependencias pensadas para acoger a los adultos mayores.